

Leinier : Muy optimista para esta Olimpiada, el equipo está bien y tenemos experiencia acumulada



La Habana, 28 ago (RHC) El mejor jugador de Cuba y Latinoamérica, el GM Leinier Domínguez, participará en su novena Olimpiada Mundial de ajedrez de manera consecutiva, desde el próximo viernes en la capital de Azerbaiyán, la ciudad de Bakú.

Leinier, lugar 34 del ranking mundial , debutó en la cita del año 2000, que tuvo como sede a Estambul, Turquía.

En ocho apariciones sucesivas en citas olímpicas, el trebejista , que pronto cumplirá 33 años de edad, ha disputado 87 partidas , con un saldo favorable de 33 victorias, 45 empates y solo nueve derrotas.

Para la edición 42 de las Olimpiadas Mundiales, Leinier, se muestra optimista sobre el seleccionado cubano, que está conformado por los mismos jugadores que alcanzaron el séptimo lugar en la cita precedente, celebrada en 2014, en Troms, Noruega.

“Hemos estado muy cerca de tener un resultado bueno, pero siempre ha fallado algo en los momentos cruciales, hemos sentido que podemos lograr más que ese séptimo lugar”, declaró el ajedrecista antes

de partir rumbo a Bakú.

“Estoy muy optimista para esta Olimpiada, el equipo está en un buen momento y tenemos experiencia acumulada”, concluyó.

La Olimpiada de Bakú se inaugurará el jueves primero de septiembre y un día después se jugará la primera de las once rondas previstas a partir de las tres de la tarde (hora local), siete de la mañana en Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/103941-leinier-muy-optimista-para-esta-olimpiada-el-equipo-esta-bien-y-tenemos-experiencia-acumulada>



Radio Habana Cuba